
　柏市は、手賀沼終末処理場（我孫子、印西両市）で
一時保管されている放射性物質を含む焼却灰（指
定廃棄物）の返還に備え、仮保管施設を整備する費
用など４億円900万円を、９月補正予算案に盛り込む
方針を決めました。市内の仮保管場所は未定。
　返還される指定廃棄物296トンを「ボックスカルバ
ート」と呼ばれるコンクリート製の箱に入れて、保管、
９月補正予算案にその整備費や搬出費を盛り込んで
います。また北部クリーンセンター（ＣＣ）で仮保管し
ている指定廃棄物の仮保管施設も再整備します。
　また、松戸市も52トンの持ち帰り対策として225万
円の予算、流山市は178トンの持ち帰り費用として
1380万円補正予算をとりました。
　費用ついては、井上環境副大臣が補助金支出を決
定していますので、財政支出はありません。

　本来は来年3月末までに千葉県内に最終処分場が
建設される予定でしたが、選定場所が難航していま
す。そのため、今回の返還準備となりました。各市とも
放射性物質を含む焼却灰を受け入れています我孫
子市、印西市の苦悩を分かって頂き、早く返還の為の
補正予算を組んでいただいたことは有難いことです。
　共に信
頼関係を
保ちなが
ら、粛 と々
焼却灰の
運び出し
を行ってい
ただきた
いです。

  
こんにち

は　

かい俊光です

校についても12月に設置計画を前倒し。
・教育委員会改革により、教育委員長と教育長を
一本化し、直接首長が任命するなど、責任が明確
に。首長が参加する「総合教育会議」が設けられ、
重要施策、緊急措置について協議、調整できます。
・放課後の居場所のあびっこクラブを８校目を
二小、９校目を四小に。高野山小についても検討中
・来年度に中学校にエアコン設置、平成28年度
に小学校に設置できるように要望要請。
・常磐線の東京駅乗り入れに関し、出来る限り多
くの本数を確保することと、成田線の東京駅乗り
入れの要望をJR東日本に行う。
・新たな文化施設の整備について、専門家会議
により意見を頂いたので、関係課職員による検討
委員会で建設構想案を策定中。

　　◎＜9月議会の主な議案＞
・学童保育室の入室資格を小学校６年生迄とする条例改正
・不在者投票の投票立会人の報酬を定める条例改正
・市道路線の１３路線認定、４路線変更。
・一般会計補正予算７,９００万円
（あびっこクラブ運営費約１,４００万円／予防接種事業
　４,６４０万円／自治会LED街路灯補助５,４００万円）

我孫子市議会議員

事務所：〒270-1143
　我孫子市天王台4-3-11
　　TEL→FAX:04-7183-6700
　自宅：青山台4-2-14

http://kai-toshimitsu.com46

　★活動ブログ毎日更新中！

◎一般市政報告から
・放射能対策費用5億5149万円に対し東電
の未払い分、4億6261万円の賠償要求。そ
のうち、焼却灰処理等関係事業費と水道事
業について１億7690万円を支払できる概算
額としたいとの東京電力からの報告
・若い世代の住宅取得支援は、45件（東部
地区11件）の受付。住宅リフォーム補助76
件（子育て世帯25件）。若い世代定住化に
頑張っています！
・自治会LED街路灯の設置補助の増額によ
りLED交換灯数は3400灯で、約50％がLEDに
・来年交付予定の原付バイクの「うなきちさん」と「ふさ
だだしお」ご当地ナンバーデザインを募集中。
・「水の館」の県からの無償譲渡、設備・施設の修
繕方法などが提示され、水環境啓発施設として
の利用を基本に、農業拠点施設（直売場）や
環境関係の部署を移転することが検討。
・「空き家条例」によって49件の情報が寄せられ、
21件改善、５件は市が応急処置。
・防犯カメラについては、つくし野、寿、東あび
こ保育園に設置。根戸、緑保育園、小中学校19

◎「水の館」無償譲渡、中学校エアコン設置

◎９月の提出議案について！
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E-mail : info@kai-toshimitsu.com

我孫子市議会基本条例（案）

☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』

 

 

 

 

 

 

 

 

1972年　7月23日　大分生まれ　（楽観的なO型）
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
　　　　　　（専門：日本政治史、道州制の導入）
1995年：大手小売会社入社
2004年：衆議院議員桜田義孝秘書
2011年：我孫子市議会議員2期目当選（２０１６票）
◎趣　味　：　ランニング（フル3時間12分）読書（漫画も）
◎マイブーム　：　ラーメン食べ歩き、自転車、映画鑑賞
◎特　技；　パソコン、テニス、野球　◎家族：妻、息子

 

 

 

 

 
 
 
 

 

自民党我孫子市支部広報部長/環境都市常任委員長/放射
能対策特別委員/隊友会特別会員/NPO法人手賀沼フィルム
コミッション理事/我孫子市テニスクラブ/ウィングAC

 

 

　

■消防職員（22歳）が「振り込め詐欺」の埼玉県内での詐
欺未遂、詐欺未遂ほう助（受け子の紹介）、詐欺（受け子役
）で逮捕され、9/1付で懲戒解雇されました。有識者から構
成される消防審議会から意見を頂き、職員の職務遵守を徹
底させるとのことです。市民の生命、財産を守る職員がこの
ような事件を起こしてしまったことは大変憂慮すべき事です。
■私が理事を務めるNPO法人手賀沼フィルムコミッ
ションの映画ロケ地誘致が我孫子市行政の協力で成
功し、角川系の映画「グラスホッパー」【監督：瀧本
智行、主演：生田斗真】のロケを中学校と市営住宅で
行いました。関係者の皆様、中学生のエキストラ４０名
も協力いただき、撮影も順調にいきました。これからも
我孫子の知名度向上、魅力発信の為に積極的にロ
ケ地の誘致に力を入れていきます！

twitter : @Kai_Toshimitsu
Facebook : 「甲斐俊光」（ページも公開中！）

　＜富士火力総合演習（予行）の視察＞
　東富士演習場で行われた富士火力総合演習
（予行）を自民党我孫子市支部にて視察してき
ました。予行ですが、本番同様に実施するとい
う事で約3万人の方が詰めかけ、防衛政務官も
観覧していました。新導入した１０型戦車を始め
自衛隊の最新鋭の火力兵器の実弾を使った演
習は見応えがあり、息を飲む迫力でした。他国
からの有事に備えての南西諸島奪還という具
体的な総合演習を観覧して、自衛隊に対する
信頼がより高まりました。本当に頭が下がります。

　

　我孫子市議会が市長と緊張関係を保ちなが
ら市民の負託にこたえていく為に、今後の議会
の在り方を明確にし、議会機能の充実と議会
の活性化をより一層進めることを目的として議
会基本条例の制定を進めています。
　　
　主な条文をあげますと…
第2条…議員間の討議を積極的に行うこと、市
民の意思を市政に的確に反映させるため、継
続的に議会改革に取り組むこと
第5条…公聴会や参考人制度を積極的に利用
すること
第6条…議案等の審議の経過及び結果につい
て議会報告会、意見交換会を設けること
第13条…委員会において審査機能を十分発
揮できるように、公聴会、参考人制度を活用す
ること（請願、陳情においては当然、陳述するこ
とができます）
第20条…市民に選ばれた議員として、基本的
な倫理基準をもつこと

第21条…議員の定数の改正に当たっては、公
聴会、参考人制度を十分に活用し、市民の意
向を把握し、実情に合った定数を検討すること

　私は議員全体協議会にて、5条の「議会審議
に参加」という条文は「政策形成に反映」が適
当なのではと発言しました。また、「議会におけ
る最高規範」の扱い、「市民」の定義など自治
基本条例で問題になった事柄についてももあり
ますのでまだまだ検討が必要です。なお、この
議会基本条例（案
）は再度、議会改
革特別委員会に
て検討され、パブ
リックコメントを経
て、12月議会にて
制定される予定に
なっていますので
どうぞ宜しくお願い
します。　

☆活動ブログ毎日更新中！

地域のお祭りで神輿を担ぎました！


